



Descubrimiento por el ministro de la placa de inauguración. Le acompañan el consejero señor Manaute y el delegado del Gobierno señor Marín.



El ministro y sus acompañantes en el laboratorio del centro.

En el puerto de Fuengirola

El ministro de Agricultura inauguró ayer la nueva sede del Laboratorio Oceanográfico malagueño

El centro se ocupa de la biología, la física y la geología marítima

«Unicamente quiero señalar el interés y la importancia de esta inauguración por lo que se refiere al mundo de la investigación pesquera, sin olvidar el agradecimiento a la aportación de Fuengirola. Todo, siguiendo una gran tradición malagueña que hoy implica contactos internacionales. La importancia de la investigación viene, por ella misma y por lo que supone para la conservación y desarrollo de los recursos, especialmente en el mundo de la pesca».

Sobre el capítulo de la investigación abundó el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Carlos Romero, en el curso de la inauguración a mediodía de ayer de las nuevas instalaciones del Laboratorio Oceanográfico o Centro Costero de Málaga-Fuengirola, situado en el puerto fuengiroleño.

En el acto inaugural acompañaban al ministro el delegado del Gobierno en Andalucía, Leocadio Marín; el consejero de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía, Miguel Manaute; el secretario general de Pesca Marítima, Miguel Oliver; gobernador civil de la provincia, Plácido Conde; alcalde de Fuengirola, San-

cho Adam; el presidente de la Diputación, Luis Pagán; el comandante de Marina, Pascual Junquera; el director del Instituto Español de Oceanografía, Orestes Cendrero y el director del Centro Costero, Natalio Cano.

Intervenciones

Hizo uso de la palabra, en primer lugar, el director del Centro, quien se refirió a la historia del Laboratorio Oceanográfico desde su creación en Málaga, en el año 1908 y por las distintas vicisitudes por las que ha atravesado hasta el momento actual, en que se necesitaban nuevas instalaciones y que ya son una espléndida



El ministro de Agricultura durante su exposición en el acto inaugural

realidad en el puerto de Fuengirola.

Seguidamente, el director del Instituto Español de Oceanografía se refirió a la jornada de ayer como a un hito en el estudio de las pesquerías, del fondo marino y del medio marítimo con la inauguración del Centro Costero que es heredero del de Málaga. «Recogemos —dijo— lo que otros sembraron gracias al entusiasmo

del anterior equipo del laboratorio». Manifestó que el Estrecho y el mar de Alborán son vitales fuentes de información por lo que se refiere a la dinámica del mar, a la flotación y a la investigación pesquera, conocimientos que son puestos en manos de la Administración.

El Laboratorio Oceanográfico o Centro Costero dependiente del Instituto Español de Oceanografía, cuenta para sus investigaciones con el barco «Naucrantes» y sus secciones o departamentos se ocupan de la biología, la física y la geología marítimas.

Palabras del ministro

Hizo uso de la palabra, por último, el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación. Siguiendo con el hilo de sus palabras expuestas al principio, el señor Romero insistió en la importancia del presupuesto dedicado a la investigación, de la que —dijo— se espera mucho por lo que se refiere a nuestra política pesquera en dos vertientes: regeneración de las especies y búsqueda de nuevos recursos pesqueros. Recalcó, una vez

más, que la investigación oceanográfica figura prioritariamente en el plan a medio plazo del Gobierno.

Visita a las instalaciones

Finalizado el acto inaugural, el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación y acompañantes realizaron una visita a todas las instalaciones del nuevo Centro Costero de Málaga-Fuengirola, mientras departaban con los técnicos las características de la nueva sede del Laboratorio Oceanográfico. Tras la visita, autoridades e invitados fueron agasajados con una copa de vino. Por último, el ministro y autoridades acompañantes sostuvieron una prolongada rueda de prensa, de cuyas singularidades —pesca, reforma

agraria y empleo comunitario— nos hacemos eco en otra sección del periódico.

No nos resta sino añadir que firmaron en el libro de oro de la nueva sede del centro ayer inaugurada, el ministro, el consejero de la Junta de Andalucía, el presidente de la Diputación, el alcalde de Fuengirola, el gobernador civil, el comandante de Marina, el secretario general de Pesca y el patrón mayor de la Cofradía de Pescadores.

Juan J. Palop
Foto Salas

■ Cuando compre alimentos enlatados observe si lleva el registro sanitario y rechace toda lata abombada, que expida aire al abrirla y cuyo líquido esté turbio o tenga sedimentos.

Es un consejo de la Dirección Provincial de Salud.



Numerosos asistentes se dieron cita en las nuevas instalaciones

EMPRESA DE SEGURIDAD

Líder en el sector

NECESITA AGENTES COMERCIALES

Para su delegación en la Costa del Sol
Se requiere: Conocimiento del sector. Buena presencia. Permiso conducir y vehículo propio.
Abstenerse los que no cumplan estos requisitos.
Interesados, dirigirse Srta. M.ª Elena, de 9 a 13 horas. Teléfono 470438.